

„Burgenland is(s)t innovativ“ - Der Innovationspreis der LK



Foto: Pressefoto Weber

Renè Panner aus Neusiedl bei Güssing holten den 1. Platz beim Innovationspreis der LK Bgld.

Der Innovationspreis der Landwirtschaftskammer wurde von Präsident DI Nikolaus Berlakovich initiiert, um Innovation in der Landwirtschaft zu fördern. Der Preis zeichnet innovative Produkte burgenländischer Bauern aus. Aus 25 teilnehmenden Betrieben kürte ein Online- und Publikumsvoting die Gewinner des Innovationspreises. Insgesamt wurden 26.598 Online-Stimmen - von Juli bis August - und 175 Publikumsstimmen auf der Inform in Oberwart

gezählt. Nach Auswertung der Online- und Publikumsstimmen wurde jüngst erstmals der Innovationspreis der Landwirtschaftskammer feierlich im Restaurant „Der Stadtwirt“ in Oberwart verliehen. Der 1. Platz ging an René Panner aus Neusiedl bei Güssing mit dem Produkt „Neusiedler Kaninchen“, gefolgt von Platz 2, Stefanje Biricz, mit „Produkte der Glücksziege“. Den 3. Platz erhielt der Betrieb Biohof Wolf mit den Produkten „Gemüse- und Kräuterraritäten“.

Essen & Trinken

Wir freuen uns auf Sie!
Die besten Aussichten
Weinbau Wonisch

Öffnungszeiten:
Freitag ab 10:00 Uhr
Samstag und Feiertage
ab 14:00 Uhr
Donnerstag Ruhetag

Heuer 50 Jahre Buschenschank!

WEINBAU UND BUSCHENSCHANK WONISCH
8493 Klöch 65a • T/F: 03475/2347
wonisch-weine@aon.at • www.weinbau-wonisch.at

Medaillenregen für Weinhof Koglmann

Im Weinhof Koglmann, im kleinen Neusiedl bei Güssing, stand mit dem Jahrgang 2018 alles auf Erfolg! Mit dem Chardonnay 2018 erhielten sie von der Burgenländischen Landwirtschaftskammer die Goldmedaille bei der diesjährigen Weinprämierung. Bei der AWC Vienna - der größten anerkannten Winechallenge der Welt - durften sie sich gleich doppelt freuen: Gold für ihren Welschriesling 2018 und Silber für den Muskateller 2018. Umso mehr beschreiben die drei ausdrucksstarken Worte - Tradition, Innovation, Generation - perfekt den Betrieb.



Reinhold Koglmann (r.) mit seinem Sohn.



Ing. Werner Luttenberger
Geschäftsführer
Wein Steiermark

Wein Steiermark

Die Steiermark, ein kleines aber feines Weinland, welches für frische animierende aber auch für großartige

Riedenweine bekannt ist. Das einzigartige Zusammenspiel von Klima, Lage und Boden in Kombination mit dem Wissen der Weinbauern, bringt seit vielen Jahren national und international anerkannte Spitzenweine hervor.

DAC – die neue Herkunftsbezeichnung für den Steirischen Wein

Auch wenn der Steirische Wein bisher bereits einen entsprechenden Herkunftsschutz durch die strengen Regeln der EU und durch das Österreichische Weingesetz genoss, stehen nun durch das DAC-Reglement die Herkunft und Typizität der Weine unter einem noch strengeren Schutz.

Zum Vorteil für Konsumenten wurde die bahnbrechende Innovation ins Leben gerufen und trat mit dem Jahrgang 2018 in Kraft. Das DAC Reglement garantiert kontrollierte und geschützte Wein-Herkünfte und stellt damit den Ursprung des Weines über die Bedeutung der Rebsorte! Je enger die Herkunft abgegrenzt werden kann, umso höher sind die Qualität und Lagerfähigkeit des Weines.

Die drei steirischen DAC-Gebiete, Südsteiermark DAC, Vulkanland Steiermark DAC und Weststeiermark DAC, sind bis heute die einzigen Anbaugebiete Österreichs, in denen die Handlese der Trauben verpflichtend vorgeschrieben ist.

Für mich persönlich ist der Umstieg auf das DAC-System ein echter Meilenstein in der Weiterentwicklung des Steirischen Weins. Es gibt dem Konsumenten die Sicherheit über die Herkunft des Genussmittels und wird uns über Generationen hinweg noch viel Freude bereiten.